

Comenzó con la evasión masiva del metro:

Académicos de U. de Santiago analizan la situación del país a un mes de la crisis social

Este lunes se cumplió un mes desde que el viernes 18 de octubre, se inició en Chile un estallido social sin precedentes en la historia del retorno a la democracia. Recientemente las fuerzas políticas del país alcanzaron un acuerdo para redactar una nueva Constitución, sin embargo, parte de la ciudadanía continúa movilizada pidiendo más cambios al modelo. Tres expertos de distintas disciplinas de la Universidad de Santiago analizan los impactos de la crisis y el cambio producido en 30 días de manifestaciones.



Munición es disparada durante manifestaciones:

Toxicólogo de Usach, Leonardo Rojo, advierte: "balines de Carabineros son letales a corta distancia"



Entrega completa asesoría en momentos de crisis:

Carrera de Contador Público y Auditor Usach ofrece ayuda a Pymes afectadas por la contingencia nacional



Asistieron representantes de laboratorios y farmacias:

Exitosa jornada triestamental sobre acceso equitativo a medicamentos en Facultad de Química y Biología

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl